

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 21. November 2023

Freundschaft seit 57 Jahren | Besuch aus Partnerstadt Saint-Priest ab 24. November 2023

Bereits im 57. Jahr pflegen die Stadt Mühlheim am Main und die französische Stadt Saint-Priest ihre Freundschaft.

Am 20. Mai 1966 wurde im feierlichen Rahmen in Mühlheim am Main die Verschwisterungsurkunde von dem damaligen Bürgermeister von Saint-Priest, Charles Ottina, und dem damaligen Mühlheimer Bürgermeister, Werner Grasmück, unterzeichnet. Seitdem stehen die Gemeinden im regen Austausch miteinander. Im Wechsel besucht eine Delegation von Freitag bis Montag die jeweilige Partnerstadt – so auch in diesem Jahr.

19 Gäste aus Saint-Priest werden vom **24. November bis 27. November 2023** in der Mühlenstadt erwartet, an der Spitze Bürgermeister Gilles Gascon. Die offizielle Begrüßung der Delegation durch Bürgermeister Dr. Krey findet am Freitag, den 24.11.2023, statt. Während ihres Aufenthalts erwartet die französischen Gäste ein vielfältiges Programm, durch das sie u.a. Mühlheims Bürgermeister sowie Stadträte und Stadträtinnen begleiten werden.

Weitere Informationen zur französischen Stadt Saint-Priest

Saint-Priest ist eine französische Stadt mit ca. 48.300 Einwohnern im Ballungsraum von Lyon. Seit 1966 ist Saint-Priest Partnerstadt der Stadt Mühlheim am Main. Weitere Informationen zur Städtepartnerschaft unter: www.muehlheim.de/staedtepartnerschaft